

28/01/2025 Audiencia: 1.500 Sección: \$40.643 Tirada: 500 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$93.750 Difusión: 500 Vpe portada: \$93.750 Ocupación: 43,35%



Pág: 7

## FIFA comprueba avances de Rancagua como sede Mundial Sub 20

Fecha

Vpe:

asta las instalaciones del Estadio El Teniente en Rancagua llegaron la mañana del sábado 25 de enero una delegación de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), encabezada por su Director de Torneos Internacional, Jaime Yarza, para constatar en terreno los avances de los trabajos como sede para el Mundial Sub 20.

La comitiva fue recibida por la delegada presidencial regional (s), Marta Pizarro: la seremi del Deporte, Macarena Chandía; el alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati; además de representantes de Codelco y CD O'Higgins, Guillermo Devia y Ricardo Boudon, respectivamente.

"Estamos coordinando y visitando las obras y conociendo la planificación de aquí al Mundial y al mismo tiempo, agradeciendo a las autoridades el enorme esfuerzo que están haciendo para este Mundial. Esta visita es a la vez técnica v de evaluación de cómo estamos avanzando en la planificación", destacó Yarza.

Agregó que "nos vamos muy tranquilos porque hasta ahora la verdad es que las noticias con las que venía a Rancagua ya eran muy positivas, y al estar aquí me confirma ese planteamiento del éxito de esa colaboración tan fundamental entre las autoridades políticas y deportivas, municipales y gubernamentales. Todo eso aquí se está dando muy bien, lo que para nosotros es garantía de un gran legado deportivo y social para la región".

Por su parte, la Delegada Presidencial (s), informó que "hemos finalizado una reunión que tiene por objetivo prepararnos técnicamente y mostrar también a los representantes de la FIFA cómo está la región de O'Higgins para recibir a las comisiones, a los deportistas y a las familias que van a llegar a nuestra región para el Mundial Sub-20. Estamos frente a una articulación público-privada. intersectorial. multisectorial entre el municipio, el gobierno regional, distintas carteras del Estado como Deporte y SUBDERE, para



preparar la región y que todas las condiciones estén dadas para este gran evento deportivo"

En el mismo tenor, la DPR (s) se refirió al tema de seguridad, comentando que "un ámbito muy importante es la seguridad pública, es por eso que como Ministerio del Interior v representantes, obviamente del Presidente de la República, hemos dispuesto todas las acciones necesarias para contar con un contingente policial de acuerdo a lo que se requiera en Rancagua, así como también lo realizamos con los Panamericanos y todo resultó de manera impecable y no tuvimos ningún problema de seguridad mayor que lamentar".

Por su parte, el alcalde Raimundo Agliati abordó los progresos concretados. "Hoy nos hemos reunido para informar los avances en el compromiso que tiene Rancagua y que estará a la altura para el evento deportivo que tendremos en el mes de octubre, que es el Mundial Sub-20. En este encuentro con la FIFA. con su director de torneos internacional y gran parte del equipo que está trabajando en la organización, se verificaron los avances y cómo vamos, y por ello estamos en pleno estadio El Teniente, que se ve que ya están muy avanzados los trabajos", dijo Agliati.

Sobre lo netamente de

inversión municipal, el alcalde resaltó que "el municipio también tiene un compromiso con recursos municipales donde va a recuperar y transformar las tres canchas, y ya está en proceso de adjudicación y en el mes de febrero esperamos iniciar las obras para que esté todo como corresponde para el Mundial Sub-20 que tendremos en Rancagua. Sin duda ha sido una buena reunión donde se muestra la coordinación y el trabajo en conjunto de las distintas instituciones y donde FIFA ha agradecido el liderazgo y el apoyo desde el municipio y de todos los que están trabajando por este evento".

LOCAL

